

## FFC-Förderverein: Erster Defibrillator für die Ortsmitte



Sprichwörtlich jede Minute zählt nach einem Herzinfarkt, wenn die Herzmuskelzellen unkoordiniert „flimmern“, das Blut nicht mehr gepumpt wird und der menschliche Kreislauf zusammenbricht. Einzige wirksame Therapie des so genannten „Kammerflimmerns“ ist die elektrische Defibrillation, bei der ein elektrischer Strom durch den Herzmuskel geleitet wird. Seit März 2003 ist bei den Ersthelfern der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) ein „Automatisierter externer Defibrillator“ (AED) im Einsatz. Da das seinerzeit durch den FFC-Förderverein angeschaffte Gerät nun durch ein neues ersetzt wurde, machte sich der Verein dafür stark, den AED der Allgemeinheit zur Verfügung zu stellen: Nach einer kompletten Überholung beim Hersteller in den USA übergab der Förderverein der Dörper Feuerwehr das lebensrettende Gerät nun an das Bürgerbüro Cronenberg, dessen Leiter Holger Müller den AED gerne entgegennahm. Während in ganz Wuppertal bereits mehrere AED an öffentlichen Stellen im „Notfall“ helfen können, ist der FFC-Defibrillator der erste in der Cronenberger Ortsmitte.

## Am Schnapsdatum in den Ehehafen eingelaufen

Eines kann **Dominique und Björn Hohnholdt** vorhergesagt werden: Probleme rund um den Hochzeitstag wird das frisch gebackene Ehepaar wohl kaum bekommen - mit dem 8.08.2008 wählten die beiden Cronenberger das diesjährige Schnapsdatum, um sich im Bürgerbüro Cronenberg das Ja-Wort zu geben. Sechs Jahre lang hatten die gebürtige Danzingerin und der Sohn des Cronenberger Feuerwehrchefs Jürgen Hohnholdt zuvor erfolgreich die Zweisamkeit angetestet. Dass sie den Schlauchtunnel, mit dem die Kameraden von der Dörper Wehr ihren Brandmeister und seine Ehefrau auf dem Rathausplatz empfangen, im strömenden Regen durchschritten (Foto), durfte als positives Omen gedeutet werden: Schlimmer kann's also nimmer werden! Nachdem es im historischen Leiterwagen zunächst mit Blaulicht und Sirene zur Hochzeitsfeier ging, ist in Kürze „flittern“ angesagt: Mitte September geht's für Dominique und Björn Hohnholdt nach Gran Canaria - die Sonnenseite des Ehelebens genießen!

